

oublier la touche de poésie qu'apportent les haïku parmi le tumulte.
Votre livre a tout pour plaire !

J'ai également adoré les schémas simplifiés qui accompagnent les explications scientifiques parfois un peu difficiles à comprendre, que j'ai trouvés à la fois utiles et esthétiques.

En parlant d'esthétique, j'aimerais vous féliciter pour l'apparence générale du livre, en passant par les pages entre les chapitres qui cachent des labyrinthes de mots, les schémas, les rêves écrits en italiques et séparés par des ondes électromagnétiques, et bien sûr la première de couverture qui j'en* suis sûre, donne envie à plus d'un ! * suis

Merci donc d'avoir créé ce livre qui, en plus d'être intriguant et rempli d'action, est un moyen d'inciter les adolescents à la réflexion sur notre futur et sur les bases de la philosophie. Il nous fait également réaliser que l'être humain est unique et qu'il est doté d'habiletés extraordinaires qu'il faut utiliser et explorer.

Et juste avant de vous dire au-revoir, j'aimerais vous poser quelques questions : Est-ce que le monde que vous dépeignez dans Cogito reflète votre vision du futur ? À votre avis, jusqu'où pourra aller la science liée aux robots et à la technologie et comment cela impactera-t-il les humains ? Pensez-vous que du bien puisse en ressortir ?

J'attends votre réponse avec impatience,

Cordialement,

Emilie Bonnet, 2^e5, Lycée Bellevue